

## Communiqué

### COURSE – Premier défi de la persévérance scolaire 2015

**Gatineau, le 22 avril 2015.** La première édition de la *Course du défi de la persévérance scolaire* aura lieu le 24 avril 2015 prochain. Le départ des coureurs se fera de l'école Polyvalente de l'Érablière sur le coup de midi. L'arrivée se fera au Centre sportif de la ville de Gatineau vers 13h30.

**Pour les médias : il y aura une possibilité de faire des entrevues entre 12h00 et 12h45 au site intermédiaire (stationnement de Santé Universelle et du Pharmaprix) coin boul. de la Vérendrye et boul. de l'Hôpital. Des gens d'affaires, des partenaires de la communauté et des jeunes seront sur place pour souligner leur engagement face à la persévérance scolaire.**

Venez rencontrer des élèves du secondaire de toute la région et des adultes qui exprimeront leur engagement à l'égard de la persévérance scolaire. C'est un travail d'équipe d'encourager tous les jeunes à faire comme eux. Nous croyons que c'est l'ensemble de la communauté qui doit y jouer un rôle. Venez découvrir nos futurs leaders.

Pour l'occasion, **Mme Kathy Tremblay**, une triathlète olympienne de chez nous et porte-parole, **M. Marc Patry de PPTA**, assurances-conseils et président d'honneur et **M. Bernard Dufourd**, directeur général de la Commission scolaire des Draveurs et président du comité d'amélioration de la persévérance scolaire seront présents à l'arrivée et lors de l'accueil des participants au Centre sportif de la ville de Gatineau.

Passons le message. Unissons nos forces pour appuyer et encourager nos jeunes à persévérer dans leur cheminement scolaire. Outillons-les pour leur assurer un avenir prometteur. Ensemble, nous pouvons mieux lutter contre le décrochage scolaire.

La persévérance scolaire, c'est l'affaire de tous!

#### **Renseignements :**

##### **Brigitte Ménard**

Directrice

Comité d'amélioration de la persévérance scolaire

Tél. : (819)663-9221, poste 61080

[bménard@csdraveurs.qc.ca](mailto:bménard@csdraveurs.qc.ca)